

## ABSTRAK

### **Candra Kirana : Strategi Pasangan Mukhlis Rahman-Genius Umar Dalam Memenangkan Pilkada Walikota Dan Wakil Walikota Pariaman Periode 2013-2018**

Pada Pilkada Walikota dan Wakil Walikota Pariaman yang diikuti tujuh pasangan calon kandidat, berhasil dimenangkan pasangan Mukhlis Rahman-Genius Umar dengan perolehan suara sebanyak 15.012 suara (36.35%). Dari kemenangan yang diperoleh pasangan Mukhlis Rahman-Genius Umar, penulis ingin melihat bagaimana penerapan strategi pasangan Mukhlis Rahman-Genius Umar dan mengetahui faktor-faktor pendukung kemenangan pasangan Mukhlis Rahman-Genius Umar pada Pilkada Walikota dan Wakil Walikota Pariaman periode 2013-2018.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif. Penentuan informan dalam penelitian ini memakai teknik *purposive sampling* dan *snowble sampling*. Jenis datanya adalah data primer dan data sekunder yang dikumpulkan dengan wawancara dan studi dokumentasi. Uji keabsahan data dilakukan melalui teknik reduksi data, penyajian data dan triangulasi sumber. Data yang diperoleh selama penelitian dianalisis dengan cara reduksi data, *display* data dan mengambil kesimpulan kemudian diverifikasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, dalam meraih kemenangan pasangan Mukhlis Rahman-Genius Umar menggunakan strategi *door to door campaign* yang dilakukan dengan cara mengunjungi masyarakat secara langsung dari rumah ke rumah dan tempat-tempat keramaian lainnya. Strategi ini didukung oleh strategi *segmentasi*, *targeting* dan *positioning*. *Segmentasi* terbagi 2: *segmentasi geografik*, dengan membentuk tim kampanye di tiap-tiap Kecamatan, *segmentasi demografik*, dengan memanfaatkan kehadiran tokoh-tokoh masyarakat di tiap-tiap Kecamatan. Strategi *targetting*, dengan merangkul tokoh masyarakat sebagai tim kampanye. Strategi *positioning* dengan menampilkan keunggulan dari figure pasangan calon. Factor pendukung kemenangan pasangan Mukhlis Rahman-Genius Umar diantaranya, factor incumbent, figure dan popularitas pasangan, visi misi dan program kerja, penerapan strategi yang efektif serta mekanisme kerja tim kampanye. Kesimpulan dari penelitian ini, dalam upaya memenangkan Pilkada Walikota dan Wakil Walikota Pariaman pasangan Mukhlis Rahman-Genius Umar menerapkan startegi yang lebih kompleks yang didukung oleh beberapa factor dari internal dan eksternal pasangan Mukhlis Rahman-Genius Umar. Saran penulis pada penelitian ini yaitu, dalam memenangkan pemilihan kepala daerah pasangan calon harus mampu melakukan pendekatan yang lebih intensif kepada masyarakat, untuk menarik simpati masyarakat.